

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Desa Banyumurni Gelar Giat DDS dan Cooling System, Ajak Warga Ciptakan Pilkada Damai

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Oct 17, 2024 - 14:35



Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya tahapan Pilkada Kabupaten Sukabumi 2024, Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System pada Rabu di Kampung Pataruman, RT 11 RW 02, Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB tersebut, Aipda Silalahi menyampaikan sejumlah imbauan kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan selama tahapan Pilkada berlangsung. Ia mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan suasana Pilkada yang aman dan damai, serta menghindari penyebaran berita hoaks, provokasi, dan politisasi isu SARA.

"Kami meminta masyarakat untuk tidak terpengaruh oleh informasi yang tidak benar dan menahan diri dari tindakan anarkis yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain," ujar Aipda Silalahi. Dalam penjelasannya mengenai Cooling System, ia menekankan pentingnya menjaga ketenangan selama proses Pilkada berlangsung dan menghindari segala bentuk aksi yang melanggar hukum.

Selain itu, Aipda Silalahi juga memberikan sosialisasi terkait pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengimbau warga untuk waspada terhadap tawaran pekerjaan yang tidak jelas di luar negeri. Para remaja juga diminta menjauhi kenakalan remaja, narkoba, tawuran, hingga penggunaan knalpot bising.

Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kesiapsiagaan menghadapi potensi bencana alam serta mengajak masyarakat untuk aktif dalam kegiatan siskamling guna mencegah kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Ia juga mengingatkan warga untuk menerapkan aturan tamu wajib lapor 1x24 jam sebagai bentuk pencegahan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah tersebut terpantau aman dan kondusif. Warga memberikan apresiasi atas imbauan dan perhatian yang diberikan oleh pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Dengan adanya giat ini, diharapkan tahapan Pilkada Kabupaten Sukabumi 2024 dapat berlangsung aman, damai, dan tertib.